

COMUNICADO OFICIAL

Para: Nuestra apreciada comunidad, socios comerciales, ponentes y participantes de Citiplus.

Asunto: Reprogramación Estratégica de Citiplus 2025 – Hacia una Experiencia de Mayor Impacto en 2026

Desde el **Comité Organizador de Citiplus**, el Congreso Internacional de Territorios Inteligentes, nos dirigimos a ustedes con un profundo sentido de responsabilidad y compromiso con la excelencia que siempre ha caracterizado a nuestro evento.

Con el objetivo de honrar su confianza y superar las expectativas de un ecosistema en constante evolución, hemos tomado la decisión estratégica de posponer la edición del congreso, originalmente programada para octubre de 2025.

La nueva fecha para nuestro encuentro será durante el primer semestre de 2026. Próximamente anunciaremos el día exacto.

Nuestras Razones: Un Compromiso con la Calidad Superior

Citiplus ha crecido hasta convertirse en el evento de referencia para la innovación y la tecnología en el suroccidente colombiano. Nuestra principal prioridad es ofrecer una experiencia de clase mundial que garantice un retorno invaluable para cada uno de nuestros participantes, expositores y patrocinadores.

Durante la planificación para la edición 2025, hemos evaluado de cerca nuestros avances frente a los ambiciosos objetivos que nos propusimos. Si bien el interés en el congreso se mantiene sólido, hemos identificado una oportunidad única para elevar aún más el nivel del evento. En este análisis, hemos concluido que factores operativos, administrativos y comerciales requieren de un mayor tiempo de maduración para consolidar una plataforma robusta que cumpla con la escala y el impacto que todos esperamos.

Esta decisión se fundamenta en tres pilares:

Fortalecer la Agenda Académica: Queremos asegurar la participación de ponentes internacionales de primer nivel y desarrollar contenidos aún más pertinentes y vanguardistas. El tiempo adicional nos permitirá consolidar una agenda de un calibre inigualable.

Maximizar las Oportunidades Comerciales: Para garantizar la escala y el nivel de interacción de negocios que nuestros socios y expositores merecen, hemos decidido ampliar nuestras alianzas estratégicas. Esto asegurará una mayor afluencia de tomadores de decisiones y un entorno de networking más fructífero.

Garantizar una Experiencia Impecable: La calidad en la ejecución es nuestro sello. Reprogramar el evento nos permite afinar cada detalle logístico y administrativo para ofrecer una experiencia fluida, enriquecedora y segura para todos.

Próximos Pasos: Nuestro Compromiso con Usted

Entendemos que este cambio puede afectar sus planes y lamentamos sinceramente cualquier inconveniente que esto pueda ocasionar. Queremos asegurarles que estamos gestionando este proceso de la manera más clara y eficiente posible:

Para Participantes Registrados: Todas las entradas adquiridas serán automáticamente válidas para la nueva fecha en 2026. Como muestra de agradecimiento por su lealtad, ofreceremos beneficios exclusivos que comunicaremos próximamente. Aquellos que prefieran solicitar el reembolso completo de su inversión, podrán hacerlo a través de un proceso sencillo que habilitaremos en nuestro sitio web a partir del 25 de agosto de 2025.

Para Socios Comerciales, Expositores y Patrocinadores: Un miembro de nuestro equipo comercial se pondrá en contacto directo con cada uno de ustedes en los próximos días para conversar sobre los detalles de esta transición y explorar las nuevas y potenciadas oportunidades que surgirán con la edición 2026.

Agradecemos profundamente su comprensión y su apoyo continuo. Esta decisión, aunque difícil, se toma con la firme convicción de que es la correcta para proteger y potenciar el valor que Citiplus representa para toda la comunidad.

Estamos seguros de que Citiplus 2026 será la edición más potente, influyente y memorable de nuestra historia.

Cordialmente,

Comité Organizador Congreso Internacional de Territorios Inteligentes – Citiplus

www.citiplus.com.co | info@citiplus.com.co
gerencia@igplus.com.co | gerencia.proyectos@igplus.com